

## Editorial



Primera reunión de trabajo del Comité Ejecutivo del 50 aniversario de la fundación del IIUNAM

Con motivo del 50 aniversario del II se ha constituido un Comité Ejecutivo, presidido por el doctor Roger Díaz de Cossío, con el propósito de apoyar la realización de eventos académicos y culturales para conmemorar el acontecimiento.

El Comité está integrado por: el ingeniero Jesús Campos López, Subdirector General de Infraestructura Urbana de la CNA; el arquitecto Jorge Fernández Varela, Subsecretario de Infraestructura de la SCT; y los ingenieros Carlos Gutiérrez Ruiz, Comisionado Nacional de Fomento a la Vivienda; Eugenio Laris Alanís, Director de Proyectos de In-

versión Financiada de la CFE; Federico Martínez Salas, Director Corporativo de Ingeniería y Desarrollo de Proyectos de PEMEX; Jorge Sánchez Laparade, Presidente del IMCYC; Juan Visoso del Valle, Director Ejecutivo de FICA, y Luis Zárate Rocha, Vicepresidente Ejecutivo de ICA.

Por parte de la UNAM, contamos con el apoyo del licenciado Gerardo Estrada, Coordinador de Difusión Cultural, así como con el de nuestro amigo, el ingeniero Carlos F de la Mora Navarrete, Presidente de la Academia de Música del Palacio de Minería. Importante parte del Comité son Luis Esteva Maraboto y Daniel Ruiz Fernández, estimados exdirectores del Instituto.

La primera reunión de trabajo se llevó a cabo el 13 de febrero y en ella se tomaron los siguientes acuerdos:

- Para contar con un grupo de patrocinadores, se conformará un plan de financiamiento por medio de donativos deducibles.
- Con el apoyo de la Coordinación de Difusión Cultural, se diseñará un plan de medios de comunicación.
- Se contará con el apoyo de FICA y CEMEX, instituciones que darán acceso a sus archivos fotográficos para enriquecer las publicaciones que se preparan especialmente para este año.
- Se difundirá ampliamente el programa de conferencias invitadas, seminarios, talleres y congresos que se ha organizado.
- Se realizarán tres actividades culturales dedicadas al cincuentenario de la fundación del II: una función del Taller Coreográfico de la UNAM, con el Programa Mexicano, el domingo 19 de marzo a las 12:30 h, en la Sala Miguel Covarrubias; un concierto de gala con la Orquesta Sinfónica de Minería, en el cual se estrenará en México la obra *Atlántida* de Manuel de Falla, el 18 de agosto a las 20 h en la sala Nezahualcóyotl; y la emisión de una estampilla postal bajo un convenio de colaboración con el Servicio Postal Mexicano, con un tiraje de 500 mil unidades.
- Se aprobó el programa de ediciones conmemorativas, iniciado con la agenda de escritorio 2006 y el cual continuará con la edición de doce carteles, uno por mes. Este programa editorial incluye dos libros, el primero dedicado a los fundadores del II y el segundo a los proyectos de investigación que están en marcha.
- Se evaluará la propuesta para la elaboración de un mural que se ubicaría en el vestíbulo del edificio Hiriart.

Como se puede apreciar, son varias las actividades que conforman los programas académico y cultural de nuestro aniversario, lo cual me lleva a extender una cordial invitación a todos los integrantes de la comunidad del II para que participen y compartan intensamente estos esfuerzos.

Por otra parte, es necesario reconocer la entusiasta respuesta que tuvo la convocatoria para la formulación del lema del II; se recibieron 33 sobres con 168 propuestas. Los resultados del concurso se darán a conocer en el próximo número de esta *Gaceta*.

Sergio M Alcocer Martínez de Castro